

J. CONGRESO LOCAL

Baja la SSC 7,550 sitios inapropiados para los menores

Se emitieron 127 alertas preventivas sobre esas páginas de Internet

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó de la baja de 7 mil 550 sitios de contenido inapropiado para niños y adolescentes en los últimos cuatro años, informó la dependencia al Congreso capitalino, a partir de una solicitud de un informe sobre la seguridad de menores de edad en el uso de Internet, redes sociales, videojuegos y plataformas digitales.

En el documento, la dependencia informó que se han emitido 127 alertas preventivas sobre dichos sitios de Internet y se atendieron mil 867 solicitudes de colaboración con las fiscalías local y federal.

Como parte de las campañas informativas a la ciudadanía, la SSC informó que ha emitido diversas recomendaciones como monitorear y supervisar los sitios de Internet, configurar los sistemas de control parental y de protección, informar a los menores sobre los peligros que representan los desafíos que se vuelven virales en la red, así como explicar la importancia y el cuidado de la identidad digital cuando naveguen.

También exhorta a los padres de familia o tutores a mantener actualizados sus antivirus en todos los dispositivos electrónicos, utilizar contraseñas robustas, establecer reglas sobre el tiempo de uso de los dispositivos electrónicos, inculcarles el cuidado sobre su comportamiento en redes sociales, hasta dirigirse de manera respetuosa y hacerlos conscientes sobre el impacto que puede tener una publicación o comentario en línea.

A partir de marzo de 2020, la SSC cuenta con una Dirección General de Investigación Cibernética

y Operaciones Tecnológicas con el fin de fortalecer la operación de la Policía Cibernética, que es un cuerpo especializado que se integra por profesionales en informática, derecho, criminalística, psicología y periodismo que se encargan de prevenir delitos como el ciberacoso, la violencia digital o la intimidación, a través del monitoreo de la red pública de Internet y redes sociales.

Hasta abril de 2024, este cuerpo policiaco ha atendido 80 mil 782 reportes de incidentes cibernéticos y ha dado atención a más de 282 mil personas.



“Se refrendó el rechazo de la gente a que la derecha gobierne la ciudad”

Sebastián Ramírez informó que renunciará al cargo para apoyar la administración de Claudia Sheinbaum

ENTREVISTA A DIRIGENTE LOCAL DE MORENA

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El triunfo contundente de Morena en la Jefatura de Gobierno refrendó el rechazo de los capitalinos por ser gobernados por la derecha, afirmó el presidente local de Morena, Sebastián Ramírez Mendoza, quien renunciará a dicho cargo para apoyar la administración de Claudia Sheinbaum.

En entrevista, Ramírez adelantó que entre julio y agosto la dirigencia local quedará vacante ya que también renunciará a la secretaría general del partido, Lourdes Paz, quien se dedicará a ejercer su cargo como alcaldesa luego de su triunfo en Iztacalco.

En la sede local del partido, el morenista hizo una reflexión sobre la victoria de Morena, la cual fue puesta en duda por especialistas tras la debacle del partido en varias alcaldías en 2021.

Si bien aseguró que él siempre creyó en los pronósticos de las encuestas y en el triunfo, reconoció las expectativas sobre un posible escenario cerrado en la elección, lo que, dijo, terminó siendo positivo pues los morenistas al final cerraron filas y evitaron que se confiaran en este proceso electoral.

Dijo que fue “un gusto” que el partido lograra el triunfo en las alcaldías Álvaro Obregón y Magdalena Contreras pues “sabíamos que no era fácil”; y confió que a partir de las impugnaciones en tribunales, los morenistas puedan revertir algunos resultados como en Cuauhtémoc o el distrito 30 de Coyoacán, donde la oposición ganó por menos de cuatro puntos porcentuales.

Sobre la distribución en el Congreso de la Ciudad de México, respaldó la decisión del Instituto Electoral local de reconocer la voluntad de los siete candidatos que decidieron ser diputados uninominales del Verde y del Partido del Trabajo, así como de incrementar el número de plurinominales a favor de Morena debido a que, por sí solo, el partido alcanzó un

elevado número de votos que debe verse reflejado en el legislativo.

Añadió que es indispensable alcanzar la mayoría calificada para nombrar a un titular de la Fiscalía General de Justicia capitalina, así como para “continuar combatiendo la corrupción”.

Con los resultados, Sebastián Ramírez dijo que refrendó la vocación de izquierda de la ciudad, ya que todos los sectores sociales votaron a favor de la 4T.

“La derecha estaba convencida de que iba a ganar y lo que estaba en duda era si la gente saldría a votar. Este ambiente que se generó terminó favoreciendo que muchos sectores progresistas de la ciudad salieran a votar porque no quieren que haya un gobierno de derecha en la capital.

“Creo que con Clara se hicieron propuestas novedosas sobre lo que viene para la ciudad y eso nos permitió animar a quienes tienen una visión progresista que no necesariamente son nuestros militantes, no es nuestro voto duro, y se logró extender de un voto duro a un mayor sector de la sociedad.”

Se espera revertir resultados en Cuauhtémoc y el distrito 30 de Coyoacán

▲ El presidente local de Morena dijo que él siempre creyó en los resultados de las encuestas y en el triunfo. Foto Germán Canseco



La trastienda

NUÑO, LEJOS DE LA CURUL

Quien está a punto de ver frustrada su intención de revivir políticamente mediante una diputación federal es el extitular de la SEP, Aurelio Nuño. La dirigencia nacional del PRI lo colocó en el lugar 9 de la lista de pluris por la quinta circunscripción, por lo que se requería que este partido obtuviera una votación apabullante para que entrara, lo cual no ocurrió. Con su muy bajo nivel de sufragios, apenas 11.1%, el tricolor podría alcanzar unos 25 diputados plurinominales repartidos en las cinco circunscripciones, es decir, cinco por cada una en promedio. Hay quienes creen que al ponerlo hasta el lugar 9 de la lista, las cúpulas priistas no tenían muchas ganas de que Don Aurelio llegara a San Lázaro. ¿Será?

Acapulco está de pie

A muchos no deja de sorprenderles el hecho de que Acapulco se haya levantado tan rápido de los daños que sufrió a causa del huracán Otis. Cuando aún no se cumple un año de la tragedia y cuando estamos frente a una nueva temporada de huracanes, en Acapulco ya están en funciones 206 hoteles, que representan al 74% del total; además, se logró la reapertura de 292 tiendas y centros de abasto, el 97% del total. Estos datos, se comenta por allá, reflejan el esfuerzo de los tres niveles de gobierno: el federal, con todas sus instituciones; el estatal, encabezado por la gobernadora **Evelyn Salgado**, y el municipal, a cargo de **Abelina López**, que ha implicado una inversión, hasta el momento, por más de 33 mil millones de pesos en labores de reconstrucción. Enhorabuena.

Bien recibidos, los primeros seis

Múltiples reacciones positivas ha generado en los últimos días el anuncio de los primeros nombramientos de quienes formarán parte del gabinete de **Claudia Sheinbaum**. Y es que nadie en su sano juicio podría cuestionar los perfiles de

Marcelo Ebrard, Rosaura Ruiz, Alicia Bárcena, Juan Ramón de la Fuente, Julio Berdegué y Ernestina Godoy. Cada uno de ellos tiene una acreditada preparación y experiencia en el área que les fue encomendada, lo que genera confianza en el rumbo que tomará el nuevo gobierno. Un dato de gran relevancia es la creación de una secretaría de Estado dedicada a la ciencia y la tecnología y el proyecto de crear dos universidades nacionales. El jueves se conocerán otros seis nombres. Pendientes.

Balkanización del PRD

Observadores políticos avizoran un proceso de balkanización del PRD, pues una vez que se confirme su pérdida de registro a nivel nacional, lo que quedó en pie se fragmentará en 13 partidos locales, con independencia entre sí y sin una conducción central. Esto generará fricciones, pues quienes encabezan el CEN —que se extinguirá junto con el registro— buscarán la forma de seguir incidiendo en la vida de los 13 partidos estatales, lo que puede llevar a litigios. El primer ejemplo es la Ciudad de México, en donde ya hay un pleito abierto entre **Jesús Zambrano** y la dirigente local, **Nora Arias**, por el manejo de los recursos públicos. Y los perredistas de Tabasco ya alistan ajustes en el nombre y en los Estatutos. Así las cosas.

El poco peso del PT

Nos cuentan que en el PT más de uno se pone nervioso cada vez que alguien agarra una calculadora. Y es que, al hacer cuentas, resulta que en la elección presidencial, Morena obtuvo por sí sólo 45.52% de la votación, con lo que pudo haber derrotado, sin sus aliados y por una amplia diferencia de 18 puntos, a la alianza PAN-PRI-PRD, partidos que obtuvieron juntos 27.44% de los sufragios. En este caso, el PT tuvo el 6.45 de la votación. Hay quien cree que este partido quedó en calidad de prescindible, y con nulo margen para exigir cuotas en el gobierno. Ya se verá.



¿Quién al Congreso CDMX?

En los pasillos de Donceles y Allende se comenta que es muy probable que **Martha Ávila** repita como coordinadora de Morena en la próxima legislatura. Martha pertenece a la misma corriente que la virtual jefa de Gobierno electa, **Clara Brugada** y, de hecho, aspiraba a sucederla como alcaldesa de Iztapalapa. Sin embargo, también quiere ser coordinador **Víctor Hugo Romo**, quien derrotó en las urnas a la actual presidenta del Congreso, Gabriela Salido. Y hay quienes han candidateado a **Néstor Núñez**, una carta de **Ricardo Monreal**. Aún no hay nada escrito, pero quienes conocen la grilla capitalina aseguran que los duros de Morena van por todo, así que a nadie extraña que la elegida sea doña Martha. Ahí el dato. [ec](#)

